
Province de Québec 
 
     

Commission scolaire Harricana 
     

Procès-verbal de l’assemblée générale 
     

Tenue à l’école Sainte-Thérèse 
     

Le 21 septembre 2010, 19h30 
 
 
Étaient présents 
                         
    
    
 
   
    

Mmes     Marie-Josée Brassard 
 Josée Nolet 
 Monia Champagne 
 Josée Simard 
 Josée Dubé 
 Sylvette Caron 
 Roxan Sabourin 
 Lily Vyskocil 
 Sophie Bolduc 
 Lyne Caron 
 Catye Brière 
 Jocelyne Poiré 
 
M.M.        André Bilodeau 
 Mathieu Gagné 

      André Brousseau 
      Dany Vanier 
      Pierre Lecomte 

Ouverture de 
l’assemblée 

 
Monsieur Bilodeau  souhaite la bienvenue. 

 
 
 
Adoption de l’ordre 
du jour 

 
Monsieur Bilodeau fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-287-10 Il est résolu, sur proposition de madame 
Catye Brière, 
 
  Que,  l’ordre du jour soit adopté. 
 

Adoptée  
 

  
 
 
 

Monsieur Bilodeau fait la lecture du procès-verbal de 
l’assemblée générale du 23 septembre 2009. 
 



Adoption du procès-
verbal de 
l’assemblée 
générale 

CE-288-10 Il est résolu, sur proposition de madame 
Monia Champagne, 
 
  Que, le procès-verbal soit adopté 
 

Adoptée  
  
Présentation du 
rapport annuel 

Monsieur Bilodeau présente le rapport annuel.  
 
CE-289-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
madame Josée Simard, 
 
  Que, le rapport annuel soit adopté. 
 

Adoptée  
  
Organisation 
scolaire 2010-2011 

Monsieur Bilodeau présente l’organisation scolaire. 

   
 Monsieur Bilodeau informe les parents des fonctions et 

pouvoirs du conseil d’établissement 
 

  
Nomination d’une 
secrétaire 
d’assemblée 

Madame Katye Brière propose monsieur André 
Bilodeau comme président d’assemblée, monsieur 
Bilodeau accepte. Madame Monia Champagne 
propose madame Stéphanie Carignan comme 
secrétaire, elle accepte. 

  
Élections  Madame Catye Brière se propose, elle accepte. 

Madame Monia Champagne se propose, elle accepte. 
Madame Josée Dubé se propose, elle accepte. 

  
Représentant de la 
communauté 

Madame Marie-Josée Brassard est intéressée, elle 
accepte. 
Madame Josée Nolet est intéressée, elle accepte. 

 Madame Jocelyne Poiré propose la fermeture des 
élections. 

  
O.P.P. Madame Monia Champagne explique ce qu’est l’O.P.P. 

 
CE-290-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de 
monsieur André Brousseau,  
 
  Propose  la formation d’un O.P.P. 
 

Adoptée  



  

 Monsieur Bilodeau présente le calendrier des rendez-
vous RAP. 

  
Autres sujets 
 

Question posé par le public : Il y a eu du plâtre qui est 
tombé.  Est-ce dangereux pour les élèves? 
 
Le directeur explique les mesures qui ont été prises 
avec la Commission scolaire pour réparer les bris de 
plâtre et ainsi  assurer la sécurité des enfants et du 
personnel. 

  
Prochaine rencontre Mardi le 5 octobre à 19h30 au local informatique. 
  
 
Levée de 
l’assemblée 
 
 
 
 

 
CE-291-10 Il est résolu, sur proposition de madame  
Jocelyne Poiré, 
 
  Que, l’assemblée soit levée.  
Il est 20 h 40. 
 

Adoptée  
 
 

 
 
 
                                                                                                                                                       
_______________________                                   _____________________             
                                                                                                                                                       
Stéphanie Carignan, secrétaire                                  André Bilodeau, directeur 
 
 
 


